

Alfredo Cornejo: "Fue el discurso de un panelista de chimentos"



El discurso de Alberto Fernández provocó las críticas de la oposición, en lo que pareció un ensayo general de la campaña electoral que se viene.

El presidente de la UCR, Alfredo Cornejo, expresó: “Fernández perdió la posibilidad de llamar a la unidad nacional en este momento tan difícil, dio un discurso negacionista de sus errores, cargado de chicanas políticas y sin ninguna autocrítica”.

Y remató: “Fue el discurso de un panelista de chimentos, no de un hombre de Estado”.

La diputada mendocina de la UCR **Jimena Latorre**, afirmó que “el discurso fue pobre en cuanto al contenido, **violento** en cuanto al mensaje, irresponsable e hipócrita en cuanto al balance de gestión”

Por su parte, **Luis Petri**, diputado de la UCR de Mendoza, afirmó que “la Justicia quedó asediada por el Presidente en su mensaje de la Asamblea Legislativa”.

“Van por el Consejo de la Magistratura instando su reforma y la creación de un



tribunal federal de arbitrariedad. Buscan licuar a la Corte Suprema con este nuevo tribunal y tomar por asalto al Consejo”, agregó Petri.

Fuente: Mdzol